

Pressestelle, Dienstag, 29. September 2015

Letzte Stadtführung in der Altstadt in diesem Jahr

Zum letzten Mal in diesem Jahr sind alle Interessierten zur Stadtführung durch die Altstadt eingeladen. Am Samstag, dem 10. Oktober, wird Werner Kempf in gewohnt unterhaltsamer und informativer Weise über die Geschichte der Stadt berichten.

Treffpunkt ist um 15 Uhr am Stadtmuseum. Von dort, dem südlichen Ende der Altstadt und der ehemaligen Schule, startet die Führung und geht durch zahlreiche kleinen und großen Gassen. Schwerpunkte von Kempfs Ausführungen sind die St. Markus Kirche, das Wachthäuschen, die ehemalige Verbindung zum Benediktinerkloster Seligenstadt und weitere Themen. Wer an der Führung Interesse hat, kann direkt zum Treffpunkt kommen. Die Führung ist kostenlos. Zusätzliche Informationen erhalten Sie im Rathaus beim Fachbereich Sport und Kultur unter der Telefonnummer 06108 – 601 601.